

Herr Knülle erinnert in Zusammenhang mit der Vorlage, dass es versäumt worden sei, die Zuständigkeit für Vergaben zur Mobilität sinnvollerweise in den Mobilausschuss zu übertragen und weist darauf hin, dass die Zuständigkeitsordnung entsprechend angepasst werden müsse. Er bittet die Verwaltung, dies baldmöglichst zu veranlassen.

Herr Günther regt zur Ladeinfrastruktur an, die Stadtwerke einzubeziehen, regulatorische Maßnahmen z.B. durch Sondernutzungserlaubnisse einzuführen und zu prüfen, ob für private Ladesäulen auf nichtöffentlichen Flächen auch städtische Flächen zur Verfügung gestellt werden könnten.

Herr Schütze spricht sich dafür aus eine Schnellladeinfrastruktur zu schaffen.

Herr Knülle verweist auf die Gefahr der Brennbarkeit von Ladeinfrastruktur hin und regt an, dies rechtzeitig bei der Planung zu berücksichtigen, z.B. dass entsprechende Parkplätze nicht auf Hydranten ausgewiesen werden.

**Beschluss: - einstimmig -**

Der Ausschuss für Umwelt und Stadtentwicklung der Stadt Sankt Augustin beschließt die Einleitung des Vergabeverfahrens für das stadtweite Ladeinfrastrukturkonzept nach Beschlussfassung mit einem geschätzten Kostenrahmen von 65.045,00 € brutto.